

¿Cuál es la Iglesia Verdadera?

por David Vaughn Elliott

Hoy día existe una gran confusión religiosa debido a la existencia de tantas sectas. ¿Cuál será la iglesia verdadera?



En primer lugar, la iglesia verdadera tiene nombres bíblicos. Por ejemplo: los nombres Adventista, Bautista, Centro-americana y Gnóstico ni siquiera se mencionan en la Biblia. Por tanto, no son nombres verdaderos. Tales nombres son inventados por los hombres. La iglesia verdadera emplea sólo los nombres que Cristo le ha dado, tales como "iglesia de Cristo", "iglesia de Dios" e "iglesia del Señor" (Romanos 16:16; 1-Corintios 1:2; Hechos 20:28). Cuando alguien dice ser evangélico, mormón o pentecostal, en realidad está confesando no pertenecer a la iglesia verdadera. Los verdaderos seguidores de Cristo han recibido de Él, el nombre

de cristiano (1-Pedro 4:16). Por esto, se niegan a identificarse con cualquier otro nombre.

La iglesia verdadera enseña la verdad acerca de la salvación. Hoy día, varias sectas bautizan a los recién nacidos que ni siquiera pueden ejercer el mínimo de fe. La mayoría de las sectas predicán que solamente hay que "aceptar a Cristo como su Salvador" para ser salvo. Pero, según la Biblia, ni el bautismo sin fe tiene validez, ni la fe sin el bautismo. Por tanto, la iglesia verdadera enseña que el hombre se salva mediante la fe en Cristo, el arrepentimiento, el bautismo en agua y la fidelidad a Cristo hasta la muerte (Marcos 16:16; Hechos 2:38; 22:16 y Apocalipsis 2:10).

La iglesia verdadera reconoce sólo el cielo como sede. Cristo es la única Cabeza de su iglesia (Efesios 1:20-23). Después de los apóstoles, nunca concedió Cristo a ningún hombre ni concilio el poder para gobernar a su iglesia a nivel mundial. Se entiende, pues, que cada congregación es independiente la una de la otra, manteniéndose directamente bajo la autoridad de Cristo. Cualquier iglesia que mantiene sede terrenal ya negó la autoridad de Cristo por haber establecido su propia autoridad humana, ya sea: la católica, con sede en el Vaticano en Roma; los "Testigos de Jehová", con sede en Brooklyn, Nueva York; las "Asambleas de Dios", con sede en Springfield, Misuri; o cualquier otra secta que tenga sede en cualquier país.

Si usted, pues, busca la iglesia verdadera entre las muchas sectas que se identifican con nombres humanos y que tienen sus sedes terrestres, nunca la encontrará. La iglesia verdadera se identifica con nombres bíblicos, enseña la verdad en cuanto a la salvación y acepta sólo la Biblia como fuente de doctrina.

Es precisamente nuestro anhelo ser tal tipo de congregación. No somos perfectos; pero sí, creemos que Cristo es perfecto y anhelamos servirle sólo a El. Si el anhelo de usted es el mismo, le invitamos a consultarnos y unirse con nosotros para que construyamos juntos la verdadera iglesia de Cristo Jesús.